

Steckbriefe Kandidaten Elternbeiratswahl

Mailadresse elternbeirat@hbs-fuerth.eu



Am 26. Sept. 2024 wird die Online-Elternbeiratswahl starten.
Die Wahlbriefe mit Einwahl und Berechtigungscode erhalten Sie über die Klassenleitung / Schüler am Dienstag. Diese können auch als Briefwahl an die Klassenleitung / Sekretariat zurückgegeben werden, wenn Sie nicht online wählen können.

Es wird für 2 Schuljahre gewählt.
Die Wahlordnung finden Sie auch auf den EB Seiten der Schule.



Wolfgang Böhme

Ich bin verheiratet, habe eine Tochter, wir leben in Unterföhrberg. Ich bin selbständiger Berater und Interims Manager für SC/ Logistics und IT, arbeite z.B. für Siemens. Caroline besucht die Klasse 8c der Realschule.

Derzeit bin ich Vorsitzender des Elternbeirates der HBS. Mitglied im Vorstand des Landeselternverbandes LEV WS und stehe zur Wahl im Okt. als Bezirksvertreter für Mittelfranken des LEV RS. Seit 8 Jahren bin ich engagiert in Elternbeiräten und war auch im Gesamtelternbeirat der Stadt Föhrth für die Grundschulen aktiv.

Ich möchte mich weiter für die Schulfamilie engagieren, pragmatisch Lösungen finden und mich aktiv einsetzen z.B. für Renovierung des Schulhauses.

wolfgang.boehme@hbs-fuerth.eu



Markus Zweckstätter

Ich bin Unternehmer im Hafen Nbg. und Niederlassungen in Kehlheim, Straubingen und Rosenheim. Ich bin 49 Jahre, alleinerziehender Vater von zwei Söhrnen und geschieden. Einer meiner Söhrne besucht die 9. Klasse Wirtschaftsschule.

Mein Anliegen ist es auf kurzem Dienstweg, mit schnellen Entscheidungen, positiv auf das Zusammenleben der Schulfamilie einzuwirken. Um so einen Beitrag zur nachhaltigen und breit gefächerten Bildung unserer Kinder beizutragen.

<mailto:Markus.zweckstaetter@hbs-fuerth.eu>



Edith Zerth

Ich bin 52 Jahre alt verheiratet, wir haben 4 Kinder. Wir leben in der Südstadt. Ich arbeite als Krankenschwester.

Seit 4 Jahren bin ich im Elternbeirat aktiv, in der Funktion als KassiererIn. Aktuell ist noch ein Kind für 2 Jahre an der HBS in der Wirtschaftsschule.

edith.zerth@hbs-fuerth.eu



Elke Leibinger

bin verheiratet, habe ein Kind in der Realschule. Ich arbeite in der Stadt Fürth als Verwaltungsfachwirtin in der Personalabteilung.
Ich bin seit 2022 im EB aktiv.

elke.leibinger@hbs-fuerth.eu



Oliver Ziegler

48 Jahre alt, ich arbeite als Personal- und Organisationsleiter im Einzelhandel. Aufgrund meiner langjährigen Erfahrung als Fussball-Schiedsrichter zeichnet mich ein ausgeprägter Gerechtigkeitssinn aus, der sich auch in meiner beruflichen Expertise widerspiegelt. Ich setze mich leidenschaftlich für die schulische Entwicklung meines Sohnes Maximilian ein, der die R7a besucht. Als engagiertes Mitglied im Elternbeirat strebe ich konstruktive und dauerhafte Verbesserungen im Schulalltag an, um das Lernumfeld für alle Schülerinnen und Schüler nachhaltig zu optimieren.

oliver.ziegler@hbs-fuerth.eu



Sandra Beck

Ich bin verheiratet, habe 5 Kinder, davon 2 an der HBS. Ein Kind in der Realschule und eins in der Wirtschaftsschule. Ich arbeite als Ergänzungskraft für die Bayrische Kindertages-stätte

Ich bin seit 2009 in EB's erst KIGA, Grundschule und nun schon lange in der HBS dabei. Ich möchte die Schulfamilie unterstützen.

sandra.beck@hbs-fuerth.eu

Neu für den Elternbeirat kandidieren



Gabriela Andric

ich bin verheiratet und Mutter 2er Söhne.

Beruflich bin ich als Projektmanagerin im Bereich Antriebstechnik tätig.

Ich möchte mich sehr gerne im Elternbeirat engagieren, da es dort bekanntlich oft an Unterstützung fehlt und ich gerne als Bindeglied zwischen Schule, Kindern und Eltern agiere, dort wo es nötig ist. Mein Sohn besucht die R5A



Dietrich Schwarzer

Meine jüngste Tochter besucht die R8b in der HBS. Beruflich komme ich aus dem pädagogischen Bereich. Ich sehe unser Schulsystem sehr kritisch, daher engagiere ich mich seit inzwischen etwa 12 Jahren in diversen Schulen als Elternbeirat und ehemaliges, mehrjähriges GEB-Mitglied.



Michael Döhler

Ich bin verheiratet, habe vier Kinder von denen bereits zwei an der HBS waren. Mein Sohn besucht aktuell die Klasse V9b. Ich arbeite als Account Manager im Bereich CAD / CAM / und Datenmanagement-Lösungen. Ich habe mich entschieden mich als Elternbeirat aufstellen zu lassen, um positiv auf den Schulalltag unserer Kinder einzuwirken und die Schulfamilie der HBS zu unterstützen.



Thomas Stier

Ich bin verheiratet und habe einen Sohn, der die 6. Klasse der Wirtschaftsschule besucht. Ich bin Beamter und lebe in der Südstadt.

Ich engagiere mich ehrenamtlich im ASV Fürth und dem Kleingartenverein Süd1. Beim ASV Fürth kümmere ich mich als Koordinator Kleinfeld überwiegend um die jüngeren Mannschaften von der G bis zur E-Jugend. Darüber hinaus trainiere ich eine D-Jugend Mannschaft.

Ich möchte den Elternbeirat gerne in seiner Arbeit unterstützen.



Katrin Malberg

Ich bin 36 Jahre, verheiratet, 2 Kinder.

Unsere Tochter besucht seit diesem Jahr die 6. Klasse der Hans-Böckler-Schule, unser Sohn geht in die Grundschule. Ich bin gelernte Friseurmeisterin, Make-up Artist und Fotomediendesignerin. Erste Erfahrungen im Elternbeirat konnte ich bereits im Kindergarten sammeln. Danach habe ich mich voll und ganz meinen zwei Kindern und der Pflege von Angehörigen gewidmet. Diese Zeit hat mir die Möglichkeit gegeben, aktiv an den schulischen Belangen meiner Kinder mitzuwirken.

In der letzten Schule meiner Tochter war ich im Elternbeirat aktiv und habe gemerkt, wie wichtig es ist, nicht nur zu reden, sondern wirklich anzupacken. Egal ob es um die Organisation eines Schulfestes geht oder um die individuellen Anliegen der Schüler – ich setze mich dafür ein, dass Dinge in Bewegung kommen. Mir ist es besonders wichtig, dass die Kommunikation auf Augenhöhe stattfindet, damit Probleme, Wünsche oder neue Ziele offen besprochen und kreativ oder strukturell umgesetzt werden können